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様式１ 

会議録（１） 

会議の名称 春日部市自治会連合会 第３回 理事会 

開 催 日 令和５年６月２７日（火） 

開 催 時 間 午後３時００開会／午後３時３０分閉会 

開 催 場 所 春日部市役所 全員協議会室 

議長（委員長・

会長）の氏名 
（会長）時田 美野吉 

出席者（出席 

委員）の氏名 

・出席者数 

２６名（正副会長７名、理事１９名） 

欠席者（欠席 

委員）の氏名 

・欠席者数 

金重理事、髙橋（栄）理事 

説明者の 

職・氏名 

市民参加推進課主幹 石川 

市民参加推進課主査 山本  

会 議 次 第 別紙のとおり 

配 布 資 料 別紙のとおり 

事務局職員の 

職・氏名 

事務局長 伊藤 幸弘（欠席） 

会計 小川 喜美雄 

市民生活部長 飯口 信彦 

市民生活部次長 川村 明 

市民参加推進課長 中村 匡則 

市民参加・国際担当主幹 石川 貴英 

市民参加・国際担当主査 山本 顕介 

市民参加・国際担当主任 坂東 寿江 

市民参加・国際担当   三浦 里米 
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様式２ 

会議録（２） 

議事の経過 

発言者 議題・発言内容・決定事項 

事務局 

 

会 長 

 

身障福祉会 

 

農業委員会 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

理 事 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

理 事 

１ 開会 

 

２ 会長あいさつ 

 

福祉事業カタログの案内について 

 

農業委員及び農地利用最適化推進委員の募集について 

 

３ 議題 

 

議案第１号「今後の事業計画について」説明。 

 

・市委託事業金の送金 

・自治会加入促進・自治会活性化等特別事業（議題２） 

  ・役員研修会（議題３） 

・研修会・地域貢献賞表彰式 
・会報第２８号の発行 
・写真コンテスト（議題５） 

・令和６年度 定例総会 
 

 議案第１号についてはよろしいか。 

 

異議なし。 

 

議案第２号「自治会加入促進・自治会活性化等特別事業について」説明。 

 

・促進月間：令和５年１１月１日(水)～１１月３０日(木)  

・事業日程：①地区体育祭 １０月 

②役員研修会（議題３） １１月１６日（木） 

        ③７地区 加入促進キャンペーン  地区連毎に判断 

④自治会加入促進スローガンの掲示 １１月の２週間程度 

・令和５年度 特別事業費予算  １，２００，０００円   

   自治会加入促進の啓発品や印刷物の作成を予定 

 

 議案第２号についてはよろしいか。 

 

異議なし。 
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事務局 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

理 事 

 

事務局 

 

 

 

 

 

議 長 

 

理 事 

 

事務局 

 

 

 

 

議 長 

 

理 事 

 

 

事務局 

 

 

 

 

理 事 

 

 

 

 

 

議案第３号「役員研修会について」説明。 

 

・日時   令和５年１１月１６日（木） 午前１０時００分～ 

・視察先  東京都府中市自治会連合会 

・研修内容 自治会加入促進における取組例など、意見交換 

・交通手段 大型バス利用 

 

 議案第３号についてはよろしいか。 

 

異議なし。 

 

議案第４号「春日部市表彰について」説明。 

 

 ・功労賞：１２年以上会長職を務められ、かつ退任した会長 

      備後須賀第一自治会 松井 正行 会長 

 ・善行賞：令和３年度 地域貢献賞受賞者 ２２名（１名辞退） 

 

 議案第４号についてはよろしいか。 

 

異議なし。 

 

議案第５号「自治会連合会 写真コンテストについて」説明。 

 

  ・募集期間：令和５年８月１日（火）～令和６年１月５日（金） 

  ・変更点：優秀賞にも市内共通商品券（５千円）を贈呈 

 

 議案第５号についてはよろしいか。 

 

異議なし。 

 

４ 報告 

・春日部市自治会活動支援事業について 

・令和５年度第１回かすかべ SDGsパートナーズミーティングの 

開催について 

・加入促進事例について 

 

 春日部市自治会活動支援事業について、支給の時期が８月下旬から９月

中旬ということだが、それまでに実施する事業に対してこの支援金を使い

たい。まずはその費用を自治会で立て替えし、支援金が支給された後に補填

してもよいか。 
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事務局 

 

 

理 事 

 

 

 

事務局 

 

 

議 長 

 

理 事 

 

園田副会長 

 

 支援金は交付決定をもって正式に支給が決まるものなので、交付決定よ

り前に使うことはお控えいただきたいと思います。 

 

 加入促進事例について、こうした他の事例を提供してもらえるとありが

たい。春日部市においても、各自治会で行っている加入促進の取組につい

て、事例集のようなものを作っても良いのではないか。 

 

 各自治会が行っている取組について事務局においてまとめさせていただ

き、事例集として作成していけるよう検討を進めてまいります。 

 

 報告についてはよろしいか。 

 

 異議なし。 

 

５ 閉会 

 

 


